

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

BUMA Raih Kontrak Jasa Pertambangan Senilai Rp12 Triliun dari PT Persada Kapuas Prima

- *Delta Dunia Group mengumumkan bahwa anak perusahaannya, PT Bukit Makmur Mandiri Utama ("BUMA"), telah menandatangani Perjanjian Jasa Pertambangan dengan PT Persada Kapuas Prima ("PKP") pada 12 Agustus 2024.*
- *Pekerjaan jasa pertambangan ini akan berlangsung sepanjang usia tambang (Life of Mine), dengan fase awal direncanakan untuk periode 9 tahun.*
- *Kontrak ini diharapkan dapat menghasilkan produksi tahunan lebih dari 359.330.000 bcm untuk pengupasan lapisan tanah penutup (overburden removal) dan 60.600.000 ton batubara dengan nilai kontrak kurang lebih Rp 12 triliun atau setara dengan USD 755 juta.*
- *Penandatanganan kontrak ini merupakan wujud kepercayaan pada keahlian BUMA dalam menyediakan layanan pertambangan yang komprehensif dengan pendekatan dari hulu ke hilir.*

Jakarta, 14 Agustus 2024 - PT Delta Dunia Makmur Tbk. ("Delta Dunia Group", IDX: DOID) mengumumkan bahwa anak perusahaannya, **PT Bukit Makmur Mandiri Utama ("BUMA")**, telah menandatangani Perjanjian Jasa Pertambangan dengan PT Persada Kapuas Prima ("PKP") pada 12 Agustus 2024. PKP merupakan anak usaha dari PT Singaraja Putra Tbk ("SINI"), yang memiliki konsesi tambang batubara di Kabupaten Kapuas, Provinsi Kalimantan Tengah. Dalam perjanjian ini, BUMA akan melaksanakan pekerjaan jasa pertambangan yang mencakup pengupasan lapisan tanah penutup dan penambangan batu bara.

Perjanjian jasa pertambangan ini akan berlangsung sepanjang usia tambang (*Life of Mine - LOM*), dengan fase awal direncanakan untuk periode 9 tahun dan akan dimulai dari kuartal keempat 2024. Pekerjaan jasa penambangan fase awal ini ditargetkan dapat menghasilkan produksi lebih dari 359.330.000 bcm untuk pengupasan lapisan tanah penutup (*overburden removal*) dan 60.600.000 ton batubara dengan nilai kontrak kurang lebih senilai Rp12 triliun atau setara dengan USD755 juta.

Indra Kanoena, Direktur Utama BUMA, mengatakan, "Kami dengan senang hati mengumumkan kontrak baru dengan PKP, yang semakin memperkuat pengakuan industri terhadap reputasi dan keahlian BUMA di sektor pertambangan Indonesia. Kepercayaan yang diberikan oleh para pemilik tambang bukan hanya menunjukkan komitmen BUMA dan Group dalam membina hubungan yang kuat dan berkelanjutan, tetapi juga menegaskan dedikasi kami untuk memprioritaskan kesuksesan klien kami."

Kontrak baru ini merupakan wujud kepercayaan pada keahlian BUMA dalam menyediakan layanan pertambangan yang komprehensif dengan pendekatan dari hulu ke hilir, termasuk pengupasan lapisan tanah penutup, perencanaan tambang, proses operasional penambangan, pengangkutan, dan rehabilitasi tambang. Selama lebih dari 25 tahun beroperasi, keunggulan BUMA terletak pada kemampuan mengelola operasi tambang yang kompleks dan menantang, termasuk di pulau-pulau kecil, serta menyelesaikan masalah teknis tambang yang kompleks – seperti penanganan lumpur, antisipasi potensi dan penanganan *geotechnical*, penanganan rembesan dan gelombang pasang air laut – hingga memindahkan aliran sungai demi meminimalkan dampak lingkungan dan mencapai efisiensi operasional yang optimal. Keunggulan operasional ini juga didukung oleh komitmen perusahaan dalam menerapkan inovasi teknologi di sektor pertambangan dan menggerakkan proyek perbaikan berkelanjutan (*continuous improvement*).

"Di BUMA, kami terus memperkuat fondasi untuk pertumbuhan berkelanjutan melalui penajakan peluang yang strategis dan penguatan hubungan yang saling menguntungkan untuk bertumbuh bersama dengan mitra-mitra kami. Dengan strategi pengembangan bisnis yang proaktif, kami tidak hanya fokus pada perolehan dan perpanjangan kontrak tetapi juga pada menciptakan aliran pendapatan yang stabil dan berkelanjutan. Ini adalah bagian dari upaya kami untuk terus meningkatkan kualitas layanan kami sambil mengelola risiko operasional," tutup Indra.

Tentang PT Delta Dunia Makmur Tbk (Delta Dunia Group):

Didirikan pada 1990, PT Delta Dunia Makmur Tbk (Delta Dunia Group) adalah perusahaan induk terkemuka yang beroperasi di Indonesia, Australia, dan Amerika Serikat. Anak perusahaan utama kami, PT Bukit Makmur Utama (BUMA), adalah penyedia jasa pertambangan terkemuka untuk beberapa perusahaan tambang terbesar di Indonesia, Australia (melalui BUMA Australia Pty Ltd), dan Amerika Serikat melalui PT Bukit Makmur Internasional (BUMA Internasional).

Pada 2023, Delta Dunia Group memperluas portofolionya dengan penambahan dua anak perusahaan baru: PT Bukit Teknologi Digital (BTech), yang menawarkan solusi teknologi pertambangan komprehensif yang memberdayakan perusahaan-perusahaan di industri pertambangan, dan PT BISA Ruang Nuswantara (BIRU), sebuah entitas sosial yang didedikasikan untuk pendidikan, sekolah kejuruan, dan mendorong ekonomi sirkular. Pada Juli 2024, Grup mendirikan PT Katalis Investama Mandiri untuk mendukung strategi jangka panjang di bidang ESG.

Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (Kode Saham: DOID), Delta Dunia Group berkantor pusat di Jakarta, Indonesia, dan didukung oleh lebih dari 16.000 karyawan yang tersebar di Indonesia, Australia, dan Amerika Serikat. Pada Juni 2024, Delta Dunia Group diakui sebagai salah satu dari 200 perusahaan teratas dalam peringkat FORTUNE Southeast Asia 500, sebuah daftar bergengsi yang mengidentifikasi perusahaan-perusahaan terbesar di kawasan Asia Tenggara berdasarkan pendapatan.

Tentang PT Bukit Makmur Mandiri Utama (BUMA)

BUMA didirikan pada 1998, merupakan kontraktor jasa pertambangan batubara kedua terbesar di Indonesia berdasarkan volume produksi, yang menyediakan jasa penambangan untuk beberapa produsen batubara terbesar di Indonesia. BUMA merupakan anak usaha dari PT Delta Dunia Makmur Tbk (DOID) yang tercatat pada papan Bursa Efek Indonesia (Kode BEI: DOID). BUMA berkantor pusat di Jakarta, Indonesia.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan hubungi:

PT Delta Dunia Makmur Tbk

Corporate Communications
South Quarter Tower A, Penthouse Floor
Jl R.A. Kartini Kav. 8, Cilandak Barat Jakarta 12430
Phone: +6221 3043 2080
Email: communications@deltadunia.com
Website: www.deltadunia.com
